

ZARAUTZ / Finaliza hoy en Ebro Etxea el curso de filosofía impartido por Ibon Plazaola

Finaliza hoy miércoles el curso sobre filosofía que ha impartido Ibon Plazaola durante este curso en Ebro etxea, con una última clase que se impartirá de 17.00 a 18.30 horas.

Se ha tratado de un curso muy ameno, participativo y de nivel universitario tal como comenta Juan Luis Mendizabal 'Mendi', uno de los veinte alumnos que han asistido a estas clases semanales.

El propio Ibon Plazaola recalca que ha estado muy a gusto con los asistentes y confirma su intención de dar continuidad al curso, a partir del próximo mes de octubre con dos días semanales. «Ha sido un curso de nivel alto, incluso diría yo de mayor nivel que en la universidad, y los alumnos han respondido de maravilla».

Este joven zaraútarra ha planteado poder poner en marcha una especie de biblioteca en Ebro Etxea con libros especializados sobre filosofía, historia... libros que no se encuentran en las bibliotecas, donde las publicaciones son más generalistas. Una biblioteca que sería abierta no solamente para los usuarios de Ebro Etxea, sino para los estudiantes e interesados en saber más sobre alguna materia concreta. No es más que un planteamiento, pero en principio la idea ha parecido correcta.